



# 柏葉



平成30年11月 9日(金)  
福島県白河市立東北中学校  
発行責任者 校長 芳賀 淳  
スローガン「不屈の歩み」

## 後期学級任命！

11月5日(月)全校朝会にて後期学級委員の任命式が行われました。活気があり、居心地のよい学級づくりの原動力として十分に力を発揮してほしいものです。

1の1	鈴木 文也 邊見れいら	2の1	市川 優翔 吉田 朱莉	3の1	石橋 優斗 佐々木真奈
1の2	塚野 翔 釘野 美希	2の2	長久保 季 五十嵐 茜	3の2	和知 歩夢 稜川 ちか

## 特設合唱部の皆さん、ラストステージお疲れ様でした

11月3日(土)「第22回しらかわ音楽の祭典」がコミネスで開催され、本校特設合唱部が参加しました。当日は体調不良の生徒もおり、万全の状態ではありませんでしたが、「名づけられた葉」一曲を、気持ちを込めて歌い、会場いっぱいにきれいな歌声を響かせてきました。



## 白河の歴史を学びました

11月2日(金)白河市公民館の植村先生を講師にお招きし、戊辰戦争150周年周年記念事業講演会が本校食堂で開催され、幕末から明治維新までの白河の歴史を学びました。講演の中で、私たちの先祖が戊辰戦争で亡くなった兵士を、敵・味方関係なく手厚く葬った「仁」の心をもっていたことなど、大切なことをたくさん教えていただきました。自分の生まれた町の歴史を知り、ふるさと白河に誇りがもてるよう、これからも学習していきましょう。



↑ 真剣な態度で話に聞き入る本校生の様子

## 三者面談がはじまりました

11月5日(月)から三者面談がはじまりました。保護者の皆様、ご多用中にもかかわらず、本校にお越しいただきありがとうございます。子どもさんの学習や生活の様子はいかがでしょうか。特に3年生は希望進路の実現に向けて、有意義な話し合いが進められています。三者面談で確認した目標や改善点を意識して、生徒一人一人が充実した学校生活を送れるよう、指導・助言を行ってまいります。

## 自転車の乗り方に気をつけよう！

先日、地域の方から電話で「下校途中の東北中生が爽やかな挨拶をしており、素晴らしい」というお褒めの言葉をいただきました。一方で、本校生の自転車による登下校で並進走行が改善しません。事故の危険や歩行者の迷惑になりますので、学校でも指導を続けます。ご家庭でも厳に慎むようにお話しください。東北中学校は無事故8000日以上の記録を更新中です。交通ルールやマナーをよく守り、先輩達が築いた伝統を大切にしていきたいと思います。



★★★ 日々の学校の様子は東北中ポータルサイトで [東北中ポータル](#) ★★★

